

Le Conseil d'administration (CA) de Mountain Wilderness France est l'organe qui décide des actions et des prises de position de l'association.

Il est constitué de 21 bénévoles par l'Assemblée générale (AG).

Dans une volonté de transparence et de meilleure information des adhérents, des résumés des principales décisions prises par le Conseil d'administration sont accessibles via le site Internet de l'association. Pour en savoir plus, les comptes rendus complets peuvent être consultés par tous les adhérents : il vous suffit de vous adresser au secrétariat de l'association.

## JOURNÉE VÉLO-GRIMPE (2026)

---

- ▲ Engagement de MW : Participation confirmée, avec vigilance sur :
  - La responsabilité pénale en cas d'accident.
  - L'utilisation des partenariats et bénévoles (ne pas surcharger Tom).
  - L'établissement d'un budget et l'engagement financier à clarifier.

## Communication (2026)

---

- ▲ Thèmes retenus pour les dossiers thématiques :
  - Droit d'accès libre et responsable à la montagne.
  - Gouvernance et transparence dans les territoires de montagne.
- ▲ Processus : Réflexion en cours sur les communiqués de presse et la ligne éditoriale → report à un prochain CA.

## JOP 2030

---

- ▲ Actions en cours :
  - Groupe de travail hebdomadaire, recherche de relais locaux (73, 06).
  - Plaidoyer institutionnel (auditions Sénat/Assemblée, note aux parlementaires).
  - Communication (tribune en préparation) et contentieux juridiques (avec le comité citoyen JOP 2030).
  - Collaboration avec 6 élèves de Sciences Po Grenoble pour la veille info.
- ▲ Décisions :
  - Maintenir l'opposition publique aux JOP et inscrire leur suivi comme priorité dans le plan stratégique 2030.
  - Collaborer avec la société civile tout en conservant une neutralité politique.
  - Prévoir une collecte pour couvrir les frais juridiques.

## POINTS DE DISCUSSION

---

- ▲ Bilan du directeur : Présentation rapide des réalisations et perspectives.
- ▲ Concertation La Grave :
  - Réunion du 17/09 avec institutionnels (préfet, PNE, etc.) et habitants.
  - Ambiance sereine, mais le sujet du téléphérique T3 a été évité.